



En México, Unifin recaba 2,000 mdp con un bono a 5 años

miércoles 9 de septiembre de 2015 13:33 CDT

9 sep (Sentido Común) - Unifin Financiera, la mayor arrendadora independiente en México, recabó 2,000 millones de pesos (118.9 millones de dólares) con la venta de un bono a cinco años, el segundo que la empresa coloca a ese plazo este año luego de que en febrero hiciera lo mismo y al mismo monto.

El nuevo bono de Unifin vence el 11 de septiembre de 2020 y pagará una tasa de interés equivalente a la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio, o TIIE de 29 días, más una sobretasa.

Esa sobre tasa no fue difundida por la arrendadora en la carátula del prospecto preliminar de colocación de sus bonos ya que hoy está cerrando la transacción.

Los bonos de Unifin recibieron una calificación de 'AAA' por parte de las agencias calificadoras Standard & Poor's y HR Ratings de México, o el nivel más alto en la categoría de grado de inversión local de ambas calificadoras.

Casa de Bolsa Banorte Ixe, Acciones y Valores Banamex y Scotia Inverlat Casa de Bolsa son los agentes colocadores del bono a cinco años (Redacción Sentido Común)